

## Reunión con la Subdirección General de Vigilancia Pesquera y Lucha Contra la Pesca Ilegal

Les informamos que, recientemente, representantes de FETEIA-OLTRA han mantenido una reunión con la Subdirección General de Vigilancia Pesquera y Lucha Contra la Pesca Ilegal.

La reunión sirvió, en primer lugar, para plantear la posibilidad de abrir un canal de comunicación continua, tal y como ya existen con otras Administraciones. El objetivo es ir remitiendo consultas de las empresas asociadas, con carácter periódico, y, a su vez, facilitar información de interés para el colectivo. La propuesta fue acogida positivamente por la Subdirección, si bien aún está pendiente la determinación del método elegido para la puesta en marcha, no obstante, si tienen alguna consulta o queja ya pueden hacérsela llegar.

Además, se trataron temas operativos como la problemática existente en los tránsitos, por los rechazos a emitir autorizaciones pesqueras a mercancías para las cuales se les indica una Aduana distinta de la que figura en el T1, la problemática existente por tener que indicar destino de partidas, a transformación o consumo, o las incidencias en el registro de buques.

En relación con las exportaciones, se ha debatido sobre la problemática existente por la exigencia de enviar las solicitudes con tiempo suficiente para su verificación y tramitación. Si bien desde la Federación se comprende la necesidad de la Administración de realizar las necesarias comprobaciones, también se ha defendido la necesidad de mantener la necesaria agilidad, pues las solicitudes se presentan en cuanto se dispone de la información.

Desde FETEIA-OLTRA se plantearán propuestas al respecto.



Secretaría.  
Irun, 14 de noviembre de 2023